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会長方針「誰もが個性を楽しめる社会を」
本年度 第2回(通算第2415回)

プログラム「 小栗丸出航式/新入会員歓迎会 」夜間例会
担当 理事会・親睦活動委員会

■2024年7月22日(月) 18時30分～ ■例会場:ANAクラウンプラザホテル釧路
【会長】小栗 直也 【副会長】岡安 正人 【幹事】杉野 史和 【副幹事】平 信二・佐々木 進

RI第2500地区 第7分区 釧路西ロータリークラブ ２０２4－２０２5年度 会報

★ 点鐘 小栗 直也 会長

★ ロータリーソング

「 我等の生業 」

ソングリーダー

菊地 康平 君

★ 会長挨拶 小栗 直也 会長

こんばんは。皆さん第一例会はたくさんのご参加、

大変ありがとうございました。他クラブの皆さん

が沢山見えている時に、やっぱり西クラブの皆さ
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んが居てくれるだけで、すごい不安が勇気に変わ

りました。特に請川会員、僕がしゃべっている時、

僕と目が合って、すごい勇気をもらったんですよ

ね。元、会長幹事の間柄だからと思っているんで

すが本当にありがとうございました。

そして今日なんですが、僕の出航式ということで、

これだけ沢山の皆様に出席頂いて、皆様ありがと

うございます。そして ANA の皆様の準備、佐々
木副幹事、看板をありがとうございます。そして

舟木親睦委員長、委員の皆様、準備して下さり

本当にありがとうございました。

今日は僕の出航式と武知会員の歓迎会という事で

皆さん盛り上がって楽しい例会にして行きましょ

う。以上です。

★ 幹事報告 杉野 史和 幹事

・釧路、釧路北、釧路南、音別、各ロータリー

クラブより活動計画書が届いております。

・釧路ロータリークラブより「７月と 8 月の例会
プログラム」、また分区事業として毎年開催され

ている「全道中学親善硬式野球大会のポスタ

ー」が届いております。

・ガバナー事務所より、2025 年 4 月 13 日「大阪
・関西万博」について開幕日入場券のご案内と

前日に開催される RI 第 2660 地区「大阪・関西
万博 開幕祭」のご案内が届いております。

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま

vol292」が、一般財団法人 比国育英会バギオ

基金より「バギオだより」、釧路市民活動センタ

ーわっとより「だより 123 号」が届いておりま
す。

★委員会報告

◎親睦活動委員会

(誕生記念日)

小泉 和史君 昭和 42年 7月 7日
平 信二 君 昭和 50年 7月 13日

バースデーソング♪

★ 点鐘 小栗 直也 会長

【本日のプログラム】

「 小栗丸出航式/新入会員歓迎会 」夜間例会

担当 理事会・親睦活動委員会

★乾杯のご発声

直前会長 金田 剛 君

今日はまず武知会員、ご入会おめでとうございま

す。宜しくお願い致します。また、小栗会長、ご

出航おめでとうございます。直前会長として、と

ても嬉しいです。あとは無事に戻ってこられるよ

うに会員皆様でサポートして行きましょう。乾杯!!
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★新入会委員ご挨拶

武知 亮良 君

皆様お疲れ様です。この度、入会させて頂く事に

なりました武知と申します。どうぞ宜しくお願い

致します。1962 年生まれの 62 歳で生まれも育ち
も札幌で釧路に来てまだ 1 年なんですけれど、こ
れから皆さんと仲良くなってやっていきたいと思

います。どうぞ宜しくお願い致します。

★皆様より一言頂きました

会長 小栗 直也 君

今年度、会長を仰せつかりました小栗でございま

す。どうぞ宜しくお願い致します。今日、無事に

出航式が出来るわけですけれども、出航式の前で

すね、会長幹事会第 1回目から色々難航しまして、
皆さん知っていると思いますが表敬訪問の件です

ね、当初は他クラブから賛否がありましたが、ほ

ぼほぼご理解頂いたと思っております。“訪問はし

ないが受け入れはする”この形が出来上がりまし

た。これやっぱり西クラブでしか出来ない事かな

と今、思っています。今日、出航出来るのも、こ

こにいる杉野幹事が僕を上手く操縦してくれて、

今日まず、出航までたどり着けたと思っておりま

す。また今週からパリ五輪が始まりますけれども、

日本の応援を皆様いっぱいすると思いますが、小

栗丸の応援とご指導の方もどうぞ宜しくお願い致

します。

副会長 岡安 正人 君

副会長を仰せつかりました岡安です。1 年間よろ
しくお願い致します。副会長と同時にクラブ奉仕

委員長ということで親睦活動だとか、そういった

所も全部担当になっているので、舟木委員長と色

んなことをよく協議して 1 年間、楽しい西ロータ
リーになるように頑張って参りますので宜しくお

願い致します。

幹事 杉野 史和 君

小栗会長とは去年の年次総会の役員を決める所か

ら始まって、今年は PETSですとか会長幹事会も 2
回開催しておりますので、半年間で結構、小栗会

長とはお会いして行動を共にしておりましたので、

今日、出航式ということでやっと出航するんだな

という気持ちと、あと歴代の会長幹事さん達は始

まるまでが大変だったんだなというのを実感して

おります。この半年間で小栗会長と飲む機会が沢

山ありまして、皆さん知っていると思うんですが、

振り切っているんで、振り切っているんだか私も

楽しくなっちゃって、毎回反省をするという繰り

返しを半年間してきた、それで、こんな二人でや

っていけるのかなと正直思っていたんですけれど、

前回の表敬訪問の会長挨拶から大変すばらしくて、

やっぱりやる時はやる人なんだなと思いました。

そして会長のテーマである「誰もが個性を楽しめ
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る社会を」ですが、会長の思いと人柄が出ている

んだなと思って聞いておりました。幹事としては

わからないことだらけで心配なんですけれど、皆

さん 1年間よろしくお願い致します。

副幹事 佐々木 進 君

今年、副幹事を任命されて、わからない事だらけ

なんですが、色々と勉強して覚えて行きたいなと

思いますので、1 年間よろしくお願い致します。

副幹事 平 信二 君

皆さんこんばんは。今年も副幹事を仰せつかった

平でございます。昨日、財団セミナーがありまし

て行きました。そこでいつも通りのセミナーがあ

りまして、行ったことがない方はわからないと思

いますが、財団ってこういうふうになっているん

だよとか、米山奨学会はこうだよという話を聞き

まして、喫煙室で休み時間に佐渡エレクトにお会

いした時に、先ほど言っていた前段階の準備の時

間で、いっぱい時間を使って研修会とかあると言

っておられまして、ガバナーやるのは難しいんだ

なと思ったら、3 ヵ月程前に谷口会員が「俺、ガ
バナーやってみるかな～」なんて言っていたので

(会場 笑いが起こる)、谷口さんにこの話をした

上でガバナーやりませんかと、おすすめしておき

ますので、もし西クラブからガバナーが誕生した

時は支えて頂ければと思いますので宜しくお願い

致します。

職業奉仕委員長 菊地 康平 君

職業奉仕委員長を仰せつかりました菊地です。宜

しくお願い致します。職業奉仕とは何をするのか

・・そこを見つめた 1 年間にしたいと思います。
ロータリーは基本的に奉仕団体ということで、守

成は仕事で繋がろうとか、同友会は経営者の勉強

をしようとか、色々とコンセプトがある中で、ロ

ータリーというのは奉仕というのがコンセプトの

はずなので色んな奉仕を小栗年度で見つめなおし

てやって行けたらなと思います。今年よろしくお

願いします。

社会奉仕委員長 請川 透 君

私が会長だった時に“老人を守ろう”という事で

募金箱を置いて一度、寄付をさせて頂きました。

あれから 2 年目に入ったわけなんですけれども、
また理事会で、もんで行かないといけないのです

が今度は“子育て支援”母親を支援して行こうと

いうのを考えています。皆様よろしくお願い致し

ます。
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国際奉仕委員長 三木 克敏 君

当、西クラブが月 2 回例会に変わった中で、家庭
集会という形の中で、皆さんと色んな事を議論し

て話合って、回数は減りましたけれど有意義な例

会に続けていければなと思っております。

青少年奉仕委員長 佐藤 和彦 君

皆さんこばんは。青少年奉仕委員長、大委員長で

すね。仰せつかりました佐藤です。どうぞ宜しく

お願い致します。今から 20年ほど前ですね、新世
代委員会、まだ小委員会の時に後任を引き受けま

して、小学生のバレーボール大会、それと柔道大

会をずっと主催してきました。西クラブの奉仕活

動として過去にハマナスの植栽や献血があって、

気付いたら何故か終わっていたり、たち切れにな

っていたりというので、ずっと歴史があるのがバ

レーボール大会と柔道大会で、西クラブとしてず

っと続けていく必要があるんじゃないかなと思っ

ています。久しぶりに小学生、中学生と関われる

ことを非常に楽しみにしていますので、大会の時

は皆さん参加して頂けますよう宜しくお願い申し

上げます。

直前会長 金田 剛 君

私事ですが、今年の 6 月に子供が生まれまして、
先ほど請川さんも子育て支援について言っていま

したけれど、生後 2 ヵ月未満なので色々とおきま
すよね。今は奥様奉仕として 10時に寝かせまして
夜中の授乳は僕がやると、10 時～ 3 時くらいまで
一緒に寝てというのをしています。子供を抱っこ

していて思ったのですが、出会いってあるなぁと、

僕も父と母が出会って生まれています。子供も僕

と妻が出会って、孫も娘と旦那さんが出会って生

まれたと、これって凄いことだなと思います。

そこでロータリークラブも僕と皆さんが出会って

いますので、何か凄いことが生まれるんじゃない

かと思っています。皆さんと何かを生み出す事を

やっていきたいと思っていますので宜しくお願い

致します。

例会運営委員長 小泉 和史 君

まず小栗会長、出航式おめでとうございます。先

ほどから思ったんですけれど、こちらの看板、タ

イヤとシャンパンが描かれていて、凄くいいです

ね。ベスト! 素晴らしいと思います。

昨年度の金田会長の時は本当に幽霊会員だったも

のですから、今年は数多く出たいと思いますので 1
年間どうぞ宜しくお願い致します。
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会員研修委員長 山本 秀基君

皆さんこんばんは。会員研修委員会でございます

から、新しい会員が入って、そして入会歴の少な

い会員に対しての研修を行う、これが会員研修委

員会でございますから、沢山新しい会員が入って

会員研修活動が出来るよう、皆様方と一緒に歩ん

で行きたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い

致します。

親睦活動委員長 舟木 雅司 君

親睦委員長の舟木です。今年度よろしくお願い致

します。中々、壇上に立って話すことは苦手なの

で色々とあるかもしれませんが、何卒みなさん、

あたたかい目で見て頂ければと思います。

どうぞ宜しくお願い致します。

来月、野遊会がありますので、これから出欠案内

をお送り致しますので、お盆の最終日ということ

で厳しいのかも知れませんが、一人でも多くの会

員さんがご家族揃って参加して頂ければありがた

いなと思います。宜しくお願い致します。

★ 締めのご挨拶

パスト会長 加納 則好 君

改めて小栗丸出航おめでとうございます。テーマ

にもございますように“個性を楽しむ”小栗会長、

存分に個性を発揮して頂いて、我々を引っ張って

行ってほしいなと思います。そして杉野幹事様に

おかれましては、それを力強くサポートして 1 年
間の運営を宜しくお願い致します。

そして今日は武知会員の歓迎会を兼ねております。

先ほどから、お話をさせて頂きましたが、すっか

り西クラブに馴染んでいるようです。武知さん

一緒に楽しみましょう。こういうクラブですので、

ひとつ宜しくお願いします。

それでは小栗丸の出航と武知会員のご入会を祝し

まして、今日は 3本で締めようと思います。
( 3本締め 拍手! )

★次週例会の御案内

8月 5日(月) 18時 30分～
「 ガバナー公式訪問 」夜間例会

担当 理事会


